



Im Bürgerhof finden wieder Konzerte statt. Ala Cya eröffnete gestern Abend das Programm. Bild: Michael Hochgemuth

MUSIK

Konzerte im Bürgerhof sind gestartet

Seit gestern Abend finden wieder die Konzerte im Bürgerhof statt – im Innenhof des Verwaltungsgebäudes am Rathausplatz. Dort werden noch bis kommenden Samstag zahlreiche Bands auftreten. Los geht es mit der Musik am heutigen Freitag und am Samstag jeweils um 19.30 Uhr. Die letzte Band betritt um 22.15 Uhr die Bühne. Veranstaltet wird die Konzertreihe von zahlreichen Beteiligten des Bündnisses für Augsburg und des Freiwilligen-Zentrums Augsburg. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen im Internet unter: www.freiwilligenzentrum-augsburg.de. (AZ)